

令和5年2月吉日

保護者の皆様へ

豊田市立石畠小学校長

岡山 尚司

令和4年度「学校評価アンケート」結果について（報告）

向春の候、保護者の皆様におかれましては、ますますご清祥のこととお喜び申し上げます。昨年末には、「学校評価アンケート」にご協力いただき、ありがとうございました。結果につきましては、参考にさせていただき、できるものから具体化に向けて努めてまいります。また、記述欄にも多くの皆様からご意見をいただきました。本校への期待の大きさを感じました。さらに学校への要望や新たなご意見がありましたら、いつでもお知らせください。

記

<記述欄の主なご意見>

公開する関係上、いただいたご意見の文章を一部変更・要約させていただいた場合があります。ご容赦ください。

【生活指導について】

- ・クラスを何とかしてもらいたいです。
- ・児童の問題行動によって、真面目に授業を受けている子が集中できなかったり、ちょっかいをかけられるなど困っている
- ・危害を加えられている子どもがいると聞きます。自分の子どもも上級生から危害を受けたことがあります。今後入学する子の時も、同じような事が起きたら・・・と思うと、親としても心配です。安心して学校生活が送れるように、引き続きご指導の程よろしくお願いします。
- ・自宅にてタブレットに依存し、生活リズムが狂ってしまい困ります。

【学校行事について】

- ・今年の運動会の最後のリレーは6年生全員参加が良かったです。6年生は最後の運動会なので、やはり全員参加の方が盛り上がるし、迫力もあるし、思い出に残ると思います。フラッグはとてもキレイでかっこいいので、来年もフラッグが見たいです。そして、運動会最後のしめは6年生全員が出るリレーが良いなと思いました。"

【クラブ活動について】

- ・ハンドベルの活動を、5年生の時も6年生の時も人数が多くてできなかつたと子どもに聞きました。今回5年生で参加している子もいたようですが、6年生を優先してもらえなかつたのかなと残念に思いました。

【その他】

- ・授業はもちろん、それ以外でも子ども達の意見を真剣に聞いていただき、いつも子どもに寄り添ってくれているのが、とても伝わってきます。子どもも先生を信頼していて、楽しく登校できて感謝しています。
- ・キャリアについて、(将来の職業について)もう少し具体的に考えるきっかけ作りをしてもらえるとうれしいです
- ・保護者や地域ボランティアに、学校が開かれているのはいいと思う。子どもが素直で素朴なところがよい。さらに、集団生活を重視し過ぎず、一人一人ありのままを受け止めて、その個性をより伸ばすことを大事にしてほしい。

貴重なご意見をいただきました。保護者の皆様の学校教育に対する期待の大きさを感じました。これらの意見や要望などをもとに、石畳小学校の教育がよりよくなるように改善していきたいと思います。さらに学校への要望やご意見がありましたら、いつでもお問い合わせください。

※アンケートの集計結果については、別紙グラフをご覧ください。

【問い合わせ先】

教頭 電話 76-2511